

# NGO

## Wujud Kepedulian dengan sesama, Babinsa Koramil 09/Karangtengah Bantu Pengamanan Evakuasi Pasien ODGJ

Muhammad Makruf - [DEMAK.NGO.WEB.ID](http://DEMAK.NGO.WEB.ID)

May 2, 2023 - 18:47



*S (51) Pasien ODGJ, yang merupakan warga Desa Kedunguter Kecamatan Karangtengah Kabupaten Demak dievakuasi untuk menjalani pengobatan di RSJD dr. Amino Gondohutomo Kota Semarang*

DEMAK - Wujud kepedulian dan saling membantu terhadap sesama Koptu Untung Babinsa Koramil 09/Karangtengah Kodim 0716/Demak bersama Bhabinkamtibmas Aipda Krisnandar bantu pengamanan evakuasi pasien orang dengan gangguan jiwa (ODGJ) ke rumah sakit, Selasa (02/05/2023).

Sebelum dievakuasi Babinsa bersama Petugas Kesehatan terlebih dahulu berkoordinasi dengan pihak keluarga,” Bersama keluarga ODGJ secara bersama-sama mengantarkan pasien untuk mendapatkan penanganan lebih lanjut, dalam pengamanan evakuasi ODGJ berjalan dengan aman dan kondusif, “ungkap Koptu Untung



S (51) Pasien ODGJ, yang merupakan warga Desa Kedunguter Kecamatan Karangtengah Kabupaten Demak dievakuasi untuk menjalani pengobatan di RSJD dr. Amino Gondohutomo Kota Semarang.

Koptu Untung mengatakan, sebagai Babinsa sudah tugasnya melaksanakan kegiatan pemantauan dan memonitor setiap ada kegiatan atau kejadian yang ada di wilayah binaan. “Sudah menjadi tugas kami sebagai Babinsa atau aparat teritorial untuk membantu warga masyarakat yang ada di wilayah binaan,” tegas Koptu Untung

Dalam tugas-tugasnya, Babinsa melaksanakan kegiatan pemantauan dan memonitor setiap kejadian atau kegiatan yang ada di wilayah desa binaan sehingga mengetahui setiap kegiatan atau kejadian yang ada di desa tersebut.



“Serta ikut membantu apa yang menjadi kesulitan yang ada di masyarakat di Desa binaan, serta melaporkannya ke Danramil dan Komando atas,” Imbuhnya.

Sementara itu, Tim dari puskesmas Karangtengah, dr. Subur Widiyanto sangat berterima kasih dengan bantuan Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang ikut mengevakuasi pasien ODGJ ke rumah sakit, sehingga menciptakan suasana aman dan kondusif mengingat pasien tersebut sering mengamuk dengan sendirinya.

“Terima kasih Bapak Babinsa dan Bapak Bhabinkamtibmas yang telah membantu kami mengevakuasi pasien ODGJ sehingga dapat berjalan dengan aman dan lancar,” ucapnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak